
 
 
 
 
 
 

 
Procès-verbal 
du conseil d’établissement 
de l’école Notre-Dame-du-Rosaire 
du 26 septembre 2022 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Les membres présents : 

Isabelle Laroche, directrice 
Katerine Roy, parent 
Marie-Eve Fecteau, parent 
Cyndie Boucher, parent 
François Garant, parent 
Valérie Rouillard, parent 
Esthel Rodrigue, enseignante 
Myriam Gagnon, enseignante 
Elise Guimont, enseignante 
 
Était absente : 

Carole Jacques, technicienne en SDG 

 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

Isabelle Laroche souhaite la bienvenue aux personnes présentes.  

Katerine Roy, assure l’animation de la rencontre.  

 
Le quorum est constaté. 

 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Katerine Roy fait la lecture de l’ordre du jour. 

L’adoption de l’ordre du jour du 26 septembre 2022 est proposée par 
François Garant, appuyée par Valérie Rouillard. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 

3. Adoption du PV  

       L’adoption du dernier PV est proposée par Valérie Rouillard., appuyée 
par Marie-Eve Fecteau. 

 

4. Élection aux postes : 
 

• Président(e) : Katerine Roy 

• Vice-président(e): Marie-Eve Fecteau 

• Secrétaire : Cyndie Boucher 

• Représentant de la communauté : Aucun 

• Représentant au comité de parents : Katerine Roy 
 

L’adoption de l’élection des postes de présidente, vice-présidente, 
secrétaire, représentant de la communauté et représentant au comité de 
parents est proposée par Cyndie Boucher, appuyée par Esthel 
Rodrigue. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 

 

5. Établissement d’un calendrier de rencontres pour le conseil 
d’établissement. 

     Les rencontres se feront en alternance présentiel versus teams. 
Les dates pour les prochaines rencontres sont : 
14 novembre 2022 18h30 présentiel 
23 janvier 2023 18h30 TEAMS 
27 mars 2023 18h30 présentiel 
15 mai 2023 18h30 TEAMS et le 12 juin 2023 18h30 en présentiel. 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
A noter qu’il peut y avoir des changements selon la nature des points 
abordés. 

 

6. Rôles et responsabilités du CE (règles de régie interne) 
 

• Modifications apportées sur l’heure des rencontres 18h30 jusqu’à 
20h30. 

• Détermination des rencontres en TEAMS versus présentiel. 

• Modification de l’ordre du jour quant au point du varia. 

 

Proposé par Francois Garant et secondé par Marie-Ève Fecteau. 

 
7. Questions du public 

 

Suivi sur l’eau pour la prochaine rencontre. 

Suivi sur le système de ventilation. 
 

 

8. Conseil d’administration du CSSRS 

 

Retour sur la dernière rencontre du CSSRS qui portait sur l’adoption du 
budget de l’année dernière. 

 
 

9. Gestion de l’adresse courriel du CÉ 

 

Marie-Ève Fecteau assura le suivi du courriel du CÉ 

CEdurosaire@gmail.com 

 

10. Sujets présentés durant l’année scolaire 
 
Résultats scolaires des élèves; 
Développement pédagogique prévu par les enseignants; 
Budget de l’école ; 
Projet d’embellissement de la cour de récréation ; 
Approbation des sorties éducatives ; 
Approbation de la grille matière, des contenus des cours de sexualité et 
des critères de classement pour l’année suivante;   
Approbation du plan d’action contre la violence et l’intimidation (PALVI) ; 
Adoption des règles de régie interne du Service de Garde de NDR ; 
Approbation du contenu des effets scolaires.  

 

11. Budget 

Sera présenté à la prochaine rencontre. 
 

12. Service des dîners et service de garde 

La direction explique la facturation aux parents qui est changée.  La 
facturation des dîneurs se fera désormais à l’école.  Elle explique les 
modifications apportées par le gouvernement pour la tarification du 
service de garde et le relevé d’impôts.  

 
13.  Approbation des sorties éducatives 

Les sorties éducatives du préscolaire 4 ans, 5 ans, 1re, 4e et 5e année 
sont présentées.  Approuvées à l’unanimité. 

Classe Élise : reste un 7$ qui peut être enlevé des frais au parents de la 
sortie à la ferme du bassin. 
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14. Information du comité de parents 

Aucun point 
 

 
15. OPP 

Aurélie Marcil, présidente de l’OPP sera possiblement présente aux 
futures rencontres du CÉ.  Le calendrier des activités a été présenté en 
début d’année. 

 
 

16. Fondation 

Une 2e rencontre des membres de la Fondation aura lieu cette semaine.  
On attend d’avoir les plans et devis avant de solliciter des partenaires 
financiers (une soumission a été faite à l’entreprise Structure St-
George). 

La campagne de miel sera refaite cette année.  On prévoit la vente en 
octobre et la distribution approximativement le 25 novembre. 

Si tout va bien, la phase 1 pourrait débuter l’été prochain. 

La direction mentionne que des parents lui ont soumis de belles idées 
pour la levée de fonds ex : Maison du cinéma. 

 

17. Correspondance 

Aucune correspondance 
 

 

18. Varia : 

Discussion sur le plan de l’école au cas où la grève des autobus aurait 
lieu à partir du 30 septembre 2022. 
 

19. Date de la prochaine rencontre 

La date de la prochaine rencontre est le 14 novembre 2022. 
 

20. Levée de l’assemblée 

 
L’assemblée est levée à 20h30, proposée par Marie-Ève Fecteau et 
appuyée par Valérie Rouillard. 

 

 
Cyndie Boucher, secrétaire d’assemblée 
 
 
 

  

 


